
CTA NUM. 198 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 19 DE MAYO DE 2008, CORRESPONDIENTE AL 
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DE LA 
C.  DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y SEIS MINUTOS DEL DIA 
DIECINUEVE DE MAYO DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 41 LEGISLADORES, 
LA C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 
ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 
DE  31 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 5 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE EL 
ASUNTO 4 FUE LEÍDO A SOLICITUD DE LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL 
CANTÚ.

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        
CC. DIPUTADOS.
EL DIP. JOSÉ MANUEL  GUAJARDO CANALES, PRESENTÓ INICIATIVA DE 
REFORMA POR MODIFICACIÓN DEL ARTÍCULO 954 DEL CÓDIGO DE 
PROCEDIMIENTOS CIVILES DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- SE TURNÓ A 
LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES.

INFORME DE COMISIONES.
EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA AL PROEMIO 
Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR EL DIP. FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, INTEGRANTE 
DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE 
ESTA REPRESENTACIÓN POPULAR SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA QUE ASISTA A 
ESTE CONGRESO DEL ESTADO EL LUNES 21 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO 
A LAS 10:00 HORAS, CON LA FINALIDAD DE EXPLICAR LA OMISIÓN DE LA 
APLICACIÓN DE LO ESTABLECIDO EN EL REGLAMENTO DE TRÁNSITO Y 
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VIALIDAD DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, RELATIVO AL NIVEL DE 
ALCOHOL EN LA SANGRE PERMITIDO EN LOS CONDUCTORES PARA SU 
LIBRE TRÁNSITO. – ACORDÁNDOSE NO HA LUGAR LA SOLICITUD. 
INTERVINIERON EN EL DICTAMEN LOS DIP. FÉLIX CORONADO 
HERNÁNDEZ EN CONTRA  CON UNA PROPUESTA, DIEGO LÓPEZ CRUZ EN 
CONTRA;  MARTÍN ABRAHAM ALANÍS VILLALÓN, ALFREDO JAVIER 
RODRÍGUEZ DÁVILA, GREGORIO HURTADO LEIJA A FAVOR, CON 
MOCIONES LOS DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, JULIÁN HERNÁNDEZ 
SANTILLÁN, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO. SE DESECHÓ LA 
PROPUESTA DEL DIP. FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ, POR MAYORÍA 
DE 14 VOTOS  A FAVOR,  20 VOTOS  EN CONTRA.-  FUE APROBADO EL 
DICTAMEN POR MAYORÍA DE  22 VOTOS A FAVOR, 9 VOTOS EN CONTRA, 
5 ABSTENCIONES.  

LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR EL DIPUTADO NOÉ TORRES MATA, INTEGRANTE DEL 
GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR ENVÍE UN ATENTO EXHORTO A LA 
PRESIDENCIA MUNICIPAL DE CIUDAD GUADALUPE, NUEVO LEÓN, PARA 
QUE A LA BREVEDAD PROCEDA A REALIZAR LA CONSTRUCCIÓN DE UN 
PUENTE PEATONAL, ASÍ COMO LAS ADECUACIONES VIALES NECESARIAS 
SOBRE LA AVENIDA PABLO LIVAS, A LA ALTURA DEL TECNOLÓGICO DE 
NUEVO LEÓN, CON LA FINALIDAD DE SALVAGUARDAR LA INTEGRIDAD 
DE LOS PEATONES QUE LO REQUIERAN. – ACORDÁNDOSE ENVIAR EL 
EXHORTO. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. NOÉ TORRES 
MATA, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, OSCAR CANO GARZA, LAURA 
PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIEGO LÓPEZ CRUZ.- FUE APROBADO EL 
DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 32 VOTOS. 

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, A NOMBRE DE LA COMISIÓN 
DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, SOLICITÓ EL RETURNO DEL 
EXPEDIENTE 4707, EL CUAL CONTIENE PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 
ESTA LEGISLATURA INSTALE MESAS DE TRABAJO, CON EL OBJETO DE 
REFORMAR LA LEY DEL INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS 
SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. – LA 
PRESIDENTA LO RETURNÓ A LAS COMISIONES  UNIDAS  DE 
LEGISLACIÓN Y PUNTOS  CONSTITUCIONALES Y DE FOMENTO 
ECONÓMICO PARA QUE SE ANEXE AL EXPEDIENTE NUMERO 2378. 

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, A NOMBRE DE LA COMISIÓN 
DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, SOLICITÓ EL RETURNO DEL 
EXPEDIENTE 5094, EL CUAL CONTIENE INICIATIVA DE LEY PARA LA 
CREACIÓN DE LABORATORIO DE AUTOAPRENDIZAJE DE ALTO 
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RENDIMIENTO PARA NIÑOS DE DOS A TRES AÑOS EN INTERNET EN EL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN. – LA PRESIDENTA LO RETURNÓ A LA 
COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES. 

EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 
Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR 
EL C. DIP. BENITO CABALLERO GARZA INTEGRANTE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITA QUE ESTE CONGRESO INSTRUYA A SU ÓRGANO TÉCNICO DE 
FISCALIZACIÓN A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, PARA QUE 
DURANTE LA REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA 2007 DE LOS 
ORGANISMOS DENOMINADOS INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD E 
INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER, AMBOS DEL MUNICIPIO DE SAN 
NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN; SE PONGA ESPECIAL ATENCIÓN A 
LOS PAGOS REALIZADOS POR EL EX TESORERO MUNICIPAL A FAVOR DE SU 
ESPOSA, A FIN DE QUE DETERMINE SU LEGALIDAD Y EN CASO NECESARIO 
F I N Q U E R E S P O N S A B I L I D A D E S . - A C O R D Á N D O S E E N V I A R L A 
INSTRUCCIÓN.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. NORMA 
YOLANDA ROBLES ROSALES, JESÚS HINOJOSA TIJERINA, BENITO 
CABALLERO GARZA, EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, MARÍA 
DOLORES LEAL CANTÚ.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR  
UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. 

EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, DIO LECTURA AL PROEMIO 
Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO PRESENTADO POR 
EL DIP. JAVIER PONCE FLORES INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 
DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL SOLICITA QUE 
DURANTE LA REVISIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA DEL EJERCICIO FISCAL 
2007 DEL MUNICIPIO DE GENERAL ESCOBEDO, NUEVO LEÓN, SE PONGA 
ESPECIAL ATENCIÓN AL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO MEDIANTE EL 
CUAL FUERON EXPEDIDOS CHEQUES A FAVOR DE LA EMPRESA AUTO 
SERVICIO RÁPIDO LOS MARTÍNEZ, S. A. DE C. V., A FIN DE QUE SE 
DETERMINE LA LEGALIDAD DE LOS MISMOS Y SI FUERA EL CASO SE 
FINQUEN LAS RESPONSABILIDADES ADMINISTRATIVAS O DE CARÁCTER 
PENAL QUE RESULTEN, EN CONTRA DE LOS SEÑORES JORGE LUIS 
MARTÍNEZ MARTÍNEZ Y JORGE LUIS MARTÍNEZ GUTIÉRREZ.- 
ACORDÁNDOSE ENVIAR LA INSTRUCCIÓN. INTERVINO EN CONTRA DEL 
DICTAMEN LOS DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES;  FRANCISCO CANTÚ 
TORRES, BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, MARÍA DOLORES LEAL 
CANTÚ, JAVIER PONCE FLORES, A FAVOR DEL DICTAMEN.-  EL CUAL FUE 
APROBADO POR MAYORÍA DE 19 VOTOS A FAVOR Y 13 VOTOS EN 
ABSTENCIÓN. 

ASUNTOS GENERALES:
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EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA, REMITA EXHORTO A LOS 
TITULARES DE LOS TRES ÓRDENES DE GOBIERNO, FEDERAL, ESTATAL Y 
MUNICIPAL, A FIN DE QUE IMPLEMENTEN PROGRAMAS DE DESASOLVE EN 
EL RÍO PILÓN, Y DEL TOTAL DE RÍOS, ARROYOS, EN ÁREAS QUE 
CONSIDERAN DE ALTO RIESGO EN EL TERRITORIO DEL ESTADO.- SE 
APROBÓ DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR UNANIMIDAD. 
ASIMISMO SE APROBÓ EL PUNTO DE ACUERDO, ELABORÁNDOSE LAS 
COMUNICACIONES REQUERIDAS DEL CASO.

EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 
ESTA LEGISLATURA EXHORTE RESPETUOSAMENTE A LOS SECRETARIOS 
DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, DE ECONOMÍA Y DE AGRICULTURA, A 
REPLANTEAR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS EN MATERIA DE SEGURIDAD 
ALIMENTARIA, ESPECÍFICAMENTE EN CUANTO AL ABASTO, 
DISTRIBUCIÓN, COMERCIALIZACIÓN Y ESPECULACIÓN DE LOS 
PRINCIPALES GRANOS, ASÍ COMO TAMBIÉN ANALICEN LA POSIBILIDAD DE 
DESTINAR MAYORES RECURSOS A PROGRAMAS SECTORIALES QUE 
CONTRIBUYAN A AUMENTAR LA PRODUCTIVIDAD DEL CAMPO 
MEXICANO.-INTERVINIERON EN EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA 
LOS DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, JAVIER PONCE FLORES. 
CON MOCIÓN EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.– SE TURNÓ 
A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO CON CARÁCTER DE 
URGENTE.

EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, SE REFIRIÓ A LAS PROMESAS QUE EL 
GOBERNADOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÒN HIZO EL 4 DE OCTUBRE DE 
2003, DONDE MENCIONABA QUE NO MÀS DECISIONES TOMADAS EN 
AMBIENTES CERRADOS Y A VECES PLAGADOS DE INTERESES 
PARTICULARES. SEÑALÓ QUE ESTE DOMINGO LOS MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN REVELARON QUE EL HERMANO DEL GOBERNADOR DEL 
ESTADO ES ASESOR JURÍDICO DE LA EMPRESA METRO FINANCIERA, 
PROPIETARIA DEL FONDO INMOBILIARIO BANCO DE TIERRAS, DUEÑA DE 
LOS TERRENOS EN LA HUASTECA DONDE SE PRETENDE DESARROLLAR 
EL PROYECTO VALLE DE REYES. LO QUE TRAERÍA A LA EMPRESA UNA 
GANANCIA DE MILLONES DE DÓLARES, ASÍ COMO PARA EL ABOGADO 
LUIS GONZÁLEZ PARÁS, COMO ASESOR JURÍDICO DE LA EMPRESA.  POR 
LO QUE LOS DIPUTADOS DE ACCIÓN NACIONAL EXIGEN AL GOBERNADOR 
DEL ESTADO, QUE ANTEPONGA EL INTERÉS DE LA COMUNIDAD SOBRE 
INTERESES DE CARÁCTER PARTICULAR, PARTIDISTA O FAMILIAR, EN EL 
EJERCICIO DE LA FUNCIÓN PÚBLICA.- INTERVINIERON EN EL TEMA 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, GUILLERMO 
GÓMEZ PÉREZ, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, GERARDO JAVIER 
GARCÍA MALDONADO, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, BENITO 
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CABALLERO GARZA2, GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, RANULFO MARTÍNEZ 
VALDEZ, CARLOTA VARGAS GARZA, FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, 
ZEFERINO JUÁREZ MATA CON PROPUESTA DE QUE SEA CITADO EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE SANTA CATARINA, DIONISIO HERRERA 
DUQUE, CON CARÁCTER DE URGENTE ANTE LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA, 
PARA QUE ACLARE SOBRE EL ASUNTO.  SECUNDÓ LA PROPUESTA LA            
DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME.- FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO.  FUE DESECHADA 
LA PROPUESTA DEL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, POR 7 VOTOS  A 
FAVOR, 23 VOTOS EN ABSTENCIÓN. 

EN ESE MOMENTO LA PRESIDENTA INFORMÓ QUE EL TIEMPO 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HA CONCLUIDO, INTERVINO CON 
PROPUESTA EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, DE CONTINUAR CON LA 
SESIÓN HASTA QUE SE AGOTE CON LOS ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
DAR POR CONCLUIDA LA SESIÓN. LO CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD DE 34 VOTOS.  

INTERVINIERON CON MOCIONES RESPECTO AL ASUNTO ANTERIOR DEL 
PROYECTO VALLE DE REYES, LOS DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, 
GERARDO GARCÍA MALDONADO CON UNA PREGUNTA RESPECTO DE LAS 
ABSTENCIONES EN LA VOTACIÓN DEL ASUNTO  DEL CITADO PROYECTO.    

EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, A NOMBRE DE SU FRACCIÓN 
CUESTIONÓ LAS DECLARACIONES QUE REALIZÓ EN UN MEDIO DE 
COMUNICACIÓN ESTE FIN DE SEMANA EL COORDINADOR DE LA 
FRACCIÓN LEGISLATIVA DEL PAN, AL MENCIONAR QUE SACARÁN 
ADELANTE LA AGENDA LEGISLATIVA QUE PROPUSIERON, PERO QUE SÓLO 
SACARAN LOS DE SU BANCADA PORQUE CONSIDERA QUE AHÌ ESTÁN LOS 
ASUNTOS MÁS IMPORTANTES.  POR LO QUE SEÑALÓ EL DIPUTADO FLORES 
PALOMO,  QUE AL INICIO DE ESTE PERIODO, SE APROBÓ EL ACUERDO 95 A 
TRAVÉS DEL CUAL SE APROBÓ LA AGENDA LEGISLATIVA TEMÁTICA DEL 
SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL SEGUNDO AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL, LA CUAL RECOGE LAS PROPUESTAS QUE 
REALIZARON LOS DIVERSOS GRUPOS LEGISLATIVOS. 

LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO. 
CON FUNDAMENTO EN EL ART. 74 DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER 
LEGISLATIVO, PARA QUE ESTA LEGISLATURA ACUERDE CREAR LA 
COMISIÓN ESPECIAL EN PRO DE LA ECONOMÍA FAMILIAR.- INTERVINO EN 
EL TEMA DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O.- 
INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA, 
BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, NOÉ TORRES MATA. INTERVINO LA 
DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, RETIRANDO SU PROPUESTA DE LA 
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INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL, QUE SE TURNE A LA COMISIÓN 
RESPECTIVA CON CARÁCTER DE URGENTE- SE TURNÓ  A LA COMISIÓN 
DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS  HUMANOS CON CARÁCTER DE 
URGENTE. 

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, A NOMBRE DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PT MANIFESTÓ SU PREOCUPACIÓN POR LA ACTITUD 
DEL COORDINADOR DE LA FRACCIÓN MAYORITARIA DE ESTE CONGRESO, 
AL GARANTIZAR QUE LA AGENDA LEGISLATIVA SERÁN SACADOS 
ÚNICAMENTE LOS ACUERDOS DE SU FRACCIÓN. POR LO QUE HIZO UN 
LLAMADO A ESTAR VIGILANTES A QUE ESTA AGENDA LEGISLATIVA SE 
CUMPLA CABAL Y LEGALMENTE, PUES CONTIENE TEMAS DE BENEFICIO 
PARA LA COMUNIDAD, PRINCIPALMENTE EN MATERIA ELECTORAL.- 
INTERVINO DANDO SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ 
PÉREZ. 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 24 VOTOS.- LA 
PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS CON 
VEINTITRÉS MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:

C. PRESIDENTA:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS

C. SECRETARIO:                 C.  SECRETARIA:

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ.

ACTA NUM. 198-LXXI -S.O.
LUNES 19  DE MAYO DE 2008.

ASUNTOS EN CARTERA
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1. ESCRITO PRESENTADO POR EL INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN 
URBANA DE SAN PEDRO GARZA GARCÍA, NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL 
CUAL ENVÍA EL INFORME DE INGRESOS Y EGRESOS CORRESPONDIENTE 
AL CUARTO TRIMESTRE DE 2007;  ASÍ COMO  ESCRITO  DEL R. 
AYUNTAMIENTO DE GALEANA, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL 
REMITE EL INFORME DE INGRESOS Y EGRESOS DEL PROGRAMA FONDO 
DE APORTACIONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL, 
CORRESPONDIENTE AL PRIMER TRIMESTRE DE 2008.- DE ENTERADA Y 
DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO  24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL ESTADO, SE 
TURNA A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA.

2. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. DR. GUSTAVO ALARCÓN MARTÍNEZ, 
PRESIDENTE EJECUTIVO DEL CONSEJO DE RELACIONES LABORALES Y 
PRODUCTIVIDAD, MEDIANTE EL CUAL HACE LLEGAR UNA 
PUBLICACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN REALIZADA SOBRE LOS 
REQUERIMIENTOS DE PROFESIONALES Y TÉCNICOS DEL APARATO 
PRODUCTIVO.  ASÍ MISMO INFORMA QUE DICHOS RESULTADOS SE 
ENCUENTRAN PUBLICADOS EN LAS PÁGINAS DE CORREO 
ELECTRÓNICO DEL GOBIERNO DE NUEVO LEÓN.- DE ENTERADA Y SE 
PONE A DISPOSICIÓN DE LOS DIPUTADOS DE ESTE H. CONGRESO 
PARA QUIENES DESEEN IMPONERSE SOBRE EL MISMO.

3. OFICIO NÚM. CDS-122/2008 SIGNADO POR LA C. M.C. ALEJANDRA 
RANGEL HINOJOSA, PRESIDENTA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE 
DESARROLLO SOCIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, DANDO 
CONTESTACIÓN AL OFICIO 1381/189/2008 EN RELACIÓN AL EXHORTO AL 
TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO, LIC. JOSÉ NATIVIDAD 
GONZÁLEZ PARÁS, PARA QUE EL GOBIERNO DEL ESTADO FIRME A LA 
BREVEDAD CON LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL DEL 
GOBIERNO FEDERAL, EL CONVENIO DE COORDINACIÓN PARA EL 
DESARROLLO SOCIAL 2008.- DE ENTERADA Y SE ANEXA AL ACUERDO 
ADMINISTRATIVO  NÚM. 683 DE FECHA 28 DE ABRIL DE 2008; Y 
ENVÍESELE COPIA DEL PRESENTE ESCRITO AL PROMOVENTE.

4. ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. LIC. EDUARDO SERVANDO GUERRA 
SEPÚLVEDA, DR. VÍCTOR AURELIO ZÚÑIGA GONZÁLEZ, DR. ALEJANDRO 
MEDINA PÉREZ, MTRA. MIRIAM GUADALUPE HINOJOSA DIECK, LIC. 
MAURICIO FARIAS VILLARREAL, MTRA. LIANA ZANDRA TIJERINA 
GONZÁLEZ Y DRA. GRAZIELLA FULVI D’PIETROGIACOMO, MEDIANTE 
EL CUAL PRESENTAN INICIATIVA DE REFORMA A LA LEY ELECTORAL 
DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.- 

LA DIP. MARIA DOLORES LEAL CANTÚ SOLICITÓ LA LECTURA DEL ASUNTO. 

TERMINADA LA LECTURA DEL ASUNTO LA C. PRESIDENTA EXPRESÓ: “DE 
ENTERADA Y EN VIRTUD DE QUE ESTE ASUNTO ES PRESENTADO POR UN 
PARTICULAR Y DE ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 104 DEL 
REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, 
PARA SER TURNADO A COMISIONES DEBE EL PLENO VOTAR SU 
AUTORIZACIÓN, PARA ELLO ME PERMITO PONERLO A SU CONSIDERACIÓN, 
LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO QUE ESTE ASUNTO PASE A COMISIONES, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO EN LA FORMA ACOSTUMBRADA.
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HECHA QUE FUE LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE FUE APROBADO  EL 
QUE PASE A COMISIONES POR UNANIMIDAD DE 32 VOTOS.

C. PRESIDENTA: APROBADO QUE FUE SE TURNA A LA COMISIÓN DE 
LEGISLACIÓN Y    PUNTOS CONSTITUCIONALES.

5. OFICIO NÚM. S.P. 81/2008 SIGNADO POR LA C. MARGARITA MARTÍNEZ 
LÓPEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL DE ESCOBEDO, NUEVO LEÓN,    
MEDIANTE EL CUAL INFORMA QUE EN SESIÓN DE CABILDO SE APROBÓ 
EN FORMA UNÁNIME SOLICITAR LA CANCELACIÓN DE LA PETICIÓN 
REALIZADA PARA LA AMPLIACIÓN DEL TECHO FINANCIERO PARA EL 
PRESUPUESTO DE INGRESOS DEL EJERCICIO FISCAL 2008.- DE 
ENTERADA Y SE ANEXA AL EXPEDIENTE NÚM. 5123 QUE SE 
ENCUENTRA EN LA COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y 
DESARROLLO MUNICIPAL.


